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冬休みです！！！12 月上旬の暖かな異常気象を経て、めっきり冬らしくなってきました。 

3 年生は講座別授業が始まり、いよいよ受験シーズン到来ですね。現役生はまだまだ伸び盛り。 

体調管理をしっかりして１日１日を大切に過ごしてほしいと思います。 

今年の漢字は「災」。全国的に年間を通して災いに悩まされた一年でした。大阪府北部地震 

の日を思い出しますね。近鉄電車の大和川に架かる鉄橋に問題が出た日も思い出されます。（自然災害 

ではありませんが。。。）来年は明るい漢字が選ばれるような一年になると良いですね。

 

 

 「講座別授業の感想」 

 A. 

 高校生活最後の定期テストが終わり、講座別授業が始まりました。

みんなそれぞれ違う講座をとっているので、教室が授業ごとに違い、

移動が多くとても大変です。でも、自分に必要な教科だけを集中し

て学習でき、午後からは自習時間がたっぷり取れるので効率よく勉

強できます。授業中周りが真剣に勉強している姿に刺激を受け、私

もやる気にさせられます。自分のクラスで授業を受ける回数が減る

のは少し寂しいですが、体育では楽しく体を動かすことができ、と

てもいい息抜きになります。これを打っている間にも肩が凝ってき

ました。三年生になり、すぐ肩や腰が痛くなるので老いを感じてい

ます。高校生活も残り少なくなりましたが、体に気を付けて何とか

受験を乗り切れるように頑張ります！ 

 

      

「冬休みの計画」 

KK 

私は冬休みに入ってから年末までのバタバタと忙しく過ぎていく

時期が１年の中で１番好きです。クリスマスもあり、大掃除をして、

年賀状を書き、正月を迎える・・・忙しいですがとてもワクワクし

ます。特にクリスマスはクリスマスソングを聞くだけでテンション

が上がります。私は、クリスマスは出かける予定なので、その日は

宿題などを忘れて楽しみたいと思います！ 

さてクリスマスが過ぎるとお正月がやってきます。「平成」もあと３，

４か月ですね。私は１月２日と３日に行われる箱根駅伝を毎年見て

いるので今年も楽しみにしています。 

では、よいお年を！ 

 

 

 
「剣道部」（剣道部） 

こねり 

こんにちは！生野高校剣道部です。現在２年生３人、１年生７人

の１０人で顧問の岡崎先生、吉田先生のご指導の下毎日稽古に励ん

でいます。平日は剣道場で稽古をしたり、外でトレーニングをした

りします。休日は試合や、他校に行って合同稽古をさせてもらうこ

ともあります。稽古は痛かったり体力的にも大変ですが、学年男女

関係なく仲が良いのでどんなにつらい稽古でも、終わった後はいつ

もみんな笑顔になっていて楽しいです。 

剣道は団体戦でもコートの中は戦うのは自分１人だけで、他のス

ポーツと比べると少し孤独かもしれません。でも、１人だからこそ

コートの外からの仲間や先生、見に来てくれた人の応援をより感じ

ることができるスポーツだと思います。 

 これからも日々の稽古を大切に、強く団結力のある部活を目指し

ていきます。応援よろしくお願いします。 

 

「DADO」(ダンス部) 

T  

こんにちは！ダンス部です！私たちは一年１６人、二年１２人で

活動しています。個性豊かなメンバーが多く毎日楽しく過ごしてい

ます！私たちは振り付け、曲、構成などすべて自分たちで考えてい

ます。苦労することもありますが発表したり、感想をもらったりし

たときの達成感はすごくあり、やりがいのある部活です！現在は冬

にある大会にむけて日々頑張っています。ダンス部の校内イベント

のときは、一緒に盛り上がったり、名前を呼んだりされるとみんな

テンションがあがるので呼んであげてください♡♡♡賞を目指して頑

張っていきます！！ 
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大阪府立生野高等学校 自治会広報部 

事務室前でサンタさん発見！！！ 



「囲碁将棋部」 

ペンネーム 

どーもー、囲碁将棋部でーす！最近サムさむサムシングですが、

いかがお過ごしですか？このクラブには、2 年生 3 人、1 年生 8 人が

所属しています。ちなみに、メガネ率が高いです（約 7 割）。将棋を

指せるのは 7 人、囲碁を打てるのは 3 人、なんと両方できるのが 1

人しかいません。 

しばしば大会にも出場しており、例えば第 31 回全国高等学校将棋

竜王戦大阪府大会で 3 位、第 36 回大阪府高等学校囲碁新人大会ハン

デ戦の部 A リーグ準優勝などの結果を残しています。 

普段は、棋力向上に努めて対局を中心にしています。部員同士和

気あいあいとしています（しすぎているときもあるような気がしま

すが…）。また、他の部活と兼部している人が多くいます（For example,

山岳部、数研 etc...）。このように兼部している人も多いので、ぜひ入

部してください！いつでも大歓迎です。 

入部いつまでも待ってます（某アニメ風）！ 

 

「予算０」(文芸部) 

くわぁ 

皆様こんにちは、文芸部部長のくわぁです。私たち文芸部は現在

三年生が引退し、二年生２人、一年生１人が所属しています。毎週

水曜日に活動する予定ですが、最近はあまり活動していません。理

由は様々ですが、主な要因は部員のモチベの低下です。やる気のな

いときに無理に執筆しても、良い作品ができないのでまったり活動

をしていく予定です。新入部員は随時受け付けています。なんと文

芸部に入ると、過去の作品が読み放題です。しかも今なら自由に使

えるノートパソコンもあります。是非水曜日に自治会室にいらして

ください。 

未定の次回作に乞うご期待！そして、来年度の予算折衝にも乞う

ご期待！ 

 

 


